



園 だ よ り

令和6年 9月号 認定こども園 長者幼稚園

Tel 45-1941 fax 45-1943

ホームページ<http://choja-youchien.com/>



2022/8/28発行



夏休みを振り返って



園長 田村 元

まだまだ暑い日が続いていますが、色づく葉の色に秋の気配を感じます。こども達は、夏休みをご家庭でゆっくりと過ごし、心も体も満たされたことでしょう。

園でもこども達の夏の思い出づくりのため、様々な催しを行いました。7月29日(月)、年長組の皆さん参加の『サマーモーニング2024』を実施しました。まずは「みんなで早起き・朝ご飯」をテーマに、日の出の早い夏の朝のようすを体で感じながら、長者山での『森のおとぎ会』に参加しました。神社境内で行われる森のおとぎ会は、1924(大正13)年の八戸大火で被災したこども達を励まそうと始まったものだそうです。あいにく雨の中でしたが、こども達だけでなく、保護者やご家族の皆様もたくさんご参加いただきました。ありがとうございました。

その後、年長のこども達は、バスで園に戻ってみんなで朝ご飯を食べ、ペットボトル提灯を作ったあと、種差少年自然の家に出かけ、お風呂や宿泊室でのお昼寝も体験してきました。

夏休みといえば『お昼寝』というイメージが私には強く、ぜひ、こども達みんなにも体験させたいという思いがありました。種差少年自然の家のご協力により実現しました。夏は、暑さや汗をかくことで体力を消耗しやすく、また、夏の夜は蒸し暑く、何度も起きたり早く目が覚めたりして、睡眠不足にもなりやすくなり、お昼寝はこれを補う上でとても効果があるのだそうです。



8月23日(金)にはサマーモーニングの続きにあたる企画『お楽しみナイト』を実施しました。今年度は、はじめに卒園実行委員会の皆さんの企画で、親子で作品作りと記念撮影をしました。保護者の皆様もよい夏の良い思い出の一つとなったのではないのでしょうか。その後、こども達は、わんぱくの森で育てたじゃがいもを使ってカレーライスをつくったり、ウォークラリーや花火をしたりして、普段はさようならで終わってしまう夏の宵をみんなで楽しんでいました。

9月はわんぱくの森でばったやこおろぎなどの昆虫採集や幼虫から育ててきたかぶと虫のようすの変化など秋ならではの活動をします。こども達が、美しい秋空のもと、小さい秋をたくさん見付けながら夏から秋への移り変わりを体全体で感じ取ることができるように、また、園庭の小さな変化を見つめる目を大切に見守っていきたいと思います。2学期もご協力とご支援をよろしくお願いいたします。



トマトができたよ



すいかわりをしたよ



ブロックハウス完成!



おやこで作品づくり